

Fecha: 06-06-2025  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Actualidad  
 Título: Aramco celebró la instalación de su local número 200

Pág. : 7  
 Cm2: 362,5  
 VPE: \$ 434.309

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

# Aramco celebró la instalación de su local número 200

● La empresa saudí celebró la instalación de su nueva estación de servicio en Chile con el servicentro de la diagonal Don Bosco, en Punta Arenas y obsequió 100 cargas de combustibles. Mantendrán el convenio con la tarjeta de la municipalidad.

Fernando Cumare  
 periodistas@elpinguino.com

**E**n una jornada histórica, con un evento sin precedentes en la región, la empresa saudí Aramco celebró la instalación de su estación de servicio número 200, ubicada en Punta Arenas, específicamente en el Servicentro de la Diagonal Don Bosco (esquina Croacia).

Y tal como lo dijo el jefe de zona de Aramco, Sebastián Jara, "no hay celebración sin sorpresa", por lo que la compañía decidió obsequiar 100 cargas de combustible por \$30.000 a los primeros 100 vehículos que llegaron al servicentro.

Jara conversó con Pingüino Multimedia respecto de esta celebración y señaló: "Aramco celebra un hito. El día de hoy(ayer), ya después de mucho trabajo, esfuerzo de muchas personas en la compañía, inauguramos la estación número 200 en Chile. Y qué mejor que hacerlo en la zona más austral austral del país, nuestra hermosa ciudad de Punta Arenas".

Por su parte los vecinos que disfrutaron de este obsequio también dieron su opinión y agradecieron la iniciativa de Aramco. Nicolás Cárdenas, conductor que justo celebró sus 32

años ayer, agradeció la iniciativa: "Ha sido genial. Justamente hoy día estoy celebrando mi cumpleaños, así que muy agradecido con la gente de Aramco que está dando un beneficio igual para la región.

## Más sorpresas y beneficios

Cabe destacar que adicional a la inversión por parte de la empresa, que ascendió a \$3.000.000 de pesos para poder llevar a cabo esta iniciativa, para la próxima semana desde Arameo anunciaron nuevos descuentos consistentes en \$50 pesos por litro en Aramco Proforce de 97 octanos y \$30 por litro para Aramco Proforce Diesel.

Adicionalmente, confirmaron que continuarán cumpliendo con el beneficio de la tarjeta de la Municipalidad de Punta Arenas, señalando a los usuarios que sólo deberán indicar su RUT al momento de cargar el combustible.

**\$3.000.000 de pesos**

A este monto ascendió la inversión que realizó la empresa Aramco para celebrar junto a los vecinos de Punta Arenas, obsequiando 100 cargas de \$30.000 a los primeros 100 autoóvalos que llegaron al servicentro.



Un total furor causó la promoción en los vecinos de Punta Arenas, que se agolparon para estar entre los 100 beneficiarios de su carga por \$30.000.



Durante la espera, los conductores recibieron café, quequitos y merchandising de la marca.